

Wiernsheim, den 11.07.2020

Wiederaufnahme Trainingsbetrieb Jugend

Liebe Eltern,

nach erfolgreicher Testphase des Jugendtrainings der älteren Jahrgänge, möchten wir Sie nun weiter informieren. Auf Grundlage des Schutzkonzeptes und der seit 1. Juli veröffentlichten neuen Verordnung des Landes Baden-Württemberg, möchten wir ab 13.07.2020 den eingeschränkten Trainingsbetrieb wieder für alle Jugenden öffnen. Orientiert am aktuellen Schulbetrieb werden wir auch im Trainingsbetrieb die Trainingsgruppen/Mannschaften getrennt halten und so möglichst wenig Kontaktpersonen zulassen. Um dies auch in der Wechselzeit zu realisieren, möchten wir direkt in den Mannschaften für nächstes Jahr starten, was bedeutet, dass bereits das erste Training in neuer Zuordnung stattfinden soll. Die Trainer der letzten Saison werden diese Spielerzuordnung kommunizieren. Bitte fragt bei Unklarheiten direkt bei den Trainern nach. Falls Informationen für alle relevant sind, werden wir diese nochmals veröffentlichen.

Dennoch ist die Teilnahme an einem Training in Zeiten von Corona für jeden Jugendspieler freiwillig!

Als Voraussetzung für den eingeschränkten Trainingsbetrieb gilt das Schutzkonzept, welches Verhaltens- und Hygieneregeln für die Spieler beinhaltet. Dieses ist als separates Dokument mit angehängt. Bitte lesen Sie es als Eltern aufmerksam durch und besprechen Sie dieses mit ihrem Kind.

Aus rechtlichen Gründen bitten wir Sie im Falle minderjähriger Jugendspieler/Innen die beigefügte Einverständniserklärung auszufüllen, zu unterschreiben und ihrem Kind zum Training mitzugeben.

	Montag	Dienstag	Donnerstag
gD [Lindenhalle]	18:15-19:45Uhr		
mC [Lindenhalle]		18:00-19:30Uhr	
mE [Lindenhalle]			17:00-18:30Uhr
wE [Kunstrasenplatz]	17:00-18:30Uhr		
Minis [Kunstrasenplatz]			16:15-17:30Uhr

Abschließend möchte ich Sie darauf hinweisen, dass wir durch die Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg verpflichtet sind, im Rahmen einer Teilnehmerliste, die persönlichen Daten Ihres Kindes zu dokumentieren und im Falle einer Infektion mit Corona an die zuständigen Behörden weiterzugeben.

Für Ihr Vertrauen, das Sie uns und der Abt. Handball entgegenbringen, möchte ich mich schon vorab bei Ihnen bedanken.

Mit sportlichen Grüßen

Christopher Härlin

Jugendleiter